

ABSTRAK

WANDA AMALIA 126103202212, Problematika Program Tulungagung Layak Huni (PROTAL) Terhadap Penyelesaian Permasalahan Kawasan Kumuh di Kabupaten Tulungagung (Studi Kasus di Desa Tapan, Kecamatan Kedungwaru). Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing Bapak Yusron Munawir, S.H.I., M.H.

Kata Kunci : Problematika, Program Tulungagung Layak Huni, Penyelesaian.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Program Tulungagung Layak Huni (PROTAL), dalam perkembangannya masih sampai pada tahap sosialisasi terhadap Aplikasi Protal (Program Tulungagung Layak Huni). Program Tulungagung Layak Huni diresmikan pada November 2022, yang berarti program tersebut sudah berjalan hampir dua tahun. Namun pada realita dilapangan, program tersebut hingga saat ini masih dalam proses perencanaan. Belum terdapat adanya perubahan yang signifikan terhadap pelaksanaan Program Tulungagung Layak Huni bagi lingkungan masyarakat secara langsung. Oleh karena itu, peneliti tertarik untuk mengkaji mengenai Program Tulungagung Layak Huni. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui problematika yang terjadi dan upaya pemerintah Kabupaten Tulungagung dalam menyikapi problematika Program Tulungagung Layak Huni.

Rumusan masalah yang diangkat adalah: 1) Bagaimana problematika Program Tulungagung Layak Huni (PROTAL) dalam menyelesaikan permasalahan kawasan kumuh di Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana upaya Pemerintah Kabupaten Tulungagung dalam menyikapi problematika Program Tulungagung Layak Huni dalam menyelesaikan permasalahan kawasan kumuh di Kabupaten Tulungagung?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian hukum yuridis empiris, dimana penulis secara langsung turun ke lapangan untuk melakukan observasi mencari data yang diperlukan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara, studi pustaka dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini 1) Problematika Program Tulungagung Layak Huni (PROTAL) dalam menyelesaikan permasalahan kawasan kumuh di Kabupaten Tulungagung yaitu kurangnya peran aktif dari pemerintah desa, tidak adanya anggaran honorarium operator desa, Program Tulungagung Layak Huni bertepatan dengan program dari instansi lain, belum terdapat tenaga fasilitator lapangan sebagai pendamping dan penggerak dalam melaksanakan kegiatan, dan aplikasi PROTAL yang terbilang sering eror. 2) Upaya yang dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Tulungagung dalam menyikapi problematika Program Tulungagung Layak Huni dalam menyelesaikan permasalahan kawasan kumuh di Kabupaten Tulungagung dengan cara pemerintah melakukan kolaborasi dengan berbagai pihak, perencanaan revisi kebijakan terkait honorarium operator desa, menjaga transparansi dan akuntabilitas dalam pelaksanaan program, perekrutan tenaga fasilitator lapangan (TFL) tetapi masih pada proses perekrutan, maintenance aplikasi PROTAL.

ABSTRACT

WANDA AMALIA 126103202212, The Challenges of the Livable Tulungagung Program (PROTAL) in Addressing the Resolution of Slum Areas Issues in Tulungagung Regency (Case Study in Tapan Village, Kedungwaru Subdistrict). Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervised by Mr. Yusron Munawir, S.H.I., M.H.

Keywords: Problems, Livable Tulungagung Program, Solution.

This research is motivated by the Decent Living Tulungagung Program (PROTAL), which is still in the stage of socialization towards the PROTAL Application (Decent Living Tulungagung Program). The Decent Living Tulungagung Program was inaugurated in November 2022, which means that the program has been running for almost two years. However, in reality, the program is still in the planning process. There have been no significant changes in the implementation of the Decent Living Tulungagung Program for the community environment directly. Therefore, the researcher is interested in studying the Decent Living Tulungagung Program. This study aims to determine the problems that occur and the efforts of the Tulungagung District Government in addressing the problems of the Decent Living Tulungagung Program.

The problems raised are: 1) What are the problems faced by the Decent Living Tulungagung Program (PROTAL) in solving the problems of slum areas in Tulungagung District? 2) What efforts have been made by the Tulungagung District Government in addressing the problems of the Decent Living Tulungagung Program in solving the problems of slum areas in Tulungagung District?

The research method used in this study is the empirical juridical legal research method, where the author directly goes to the field to conduct observations and collect the necessary data. Data collection techniques in this study include observation, interviews, literature study, and documentation.

The findings of this research are as follows: 1) The issues faced by the Sustainable Tulungagung Program (PROTAL) in addressing slum area problems in Tulungagung Regency include: a lack of active involvement from village governments, the absence of budget allocation for village operator honorariums, PROTAL coinciding with other institutional programs, the absence of field facilitators as companions and drivers in implementing activities, and frequent errors in the PROTAL application. 2) Efforts made by the Tulungagung Regency Government in responding to the issues of the Sustainable Tulungagung Program in addressing slum area problems in Tulungagung Regency include: collaboration with various parties, revision planning of policies related to village operator honorariums, maintaining transparency and accountability in program implementation, recruitment of field facilitators (TFL) still in process, and maintenance of the PROTAL application.

خلاصة

واندا أماليا 126103202212، المشكلات المتعلقة ببرنامج تولونجاجونج المناسب للعيش في حل مشكلات المناطق العشوائية في مقاطعة تولونجاجونج (PROTAL) السيد IN برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة S.H.I، علي رحمة الله تولونج أجونج، 2024، المشرف السيد يسرون مناوور M.H.

الكلمات المفتاحية: المشكلات، برنامج تولونج أجونج الصالح للعيش، الحل.

البحث ينطلق من برنامج "بروتال" (برنامج تولونغاغونغ للسكن اللائق)، الذي لا يزال في مرحلة التوعية بتطبيق "بروتال"، حيث تم افتتاح برنامج "تولونغاغونغ للسكن اللائق" في نوفمبر ٢٠٢٢، مما يعني أن البرنامج قد مضى عامان تقريباً منذ ذلك الحين. ومع ذلك، في الواقع الميداني، يبدو أن البرنامج ما زال في مرحلة التخطيط. لم يحدث أي تغيير يذكر في تنفيذ برنامج "تولونغاغونغ للسكن اللائق" بشكل ملموس على المجتمع المحلي حتى الآن. لذلك، يثير اهتمام الباحث لدراسة برنامج "تولونغاغونغ للسكن اللائق". تهدف هذه الدراسة إلى معرفة المشكلات الموجودة وجهود حكومة مقاطعة تولونغاغونغ في التعامل مع "مشكلات برنامج "تولونغاغونغ للسكن اللائق".

المشكلة المطروحة هي: (1) ما هي المشكلات التي تواجه برنامج "تولونغاغونغ للسكن اللائق" في حل مشكلة المناطق المتدهورة في مقاطعة تولونغاغونغ؟ (2) ما هي جهود حكومة مقاطعة تولونغاغونغ في التعامل مع مشكلات برنامج "تولونغاغونغ للسكن اللائق" لحل مشكلة المناطق المتدهورة في مقاطعة تولونغاغونغ؟

المنهج البحثي المستخدم في هذه الدراسة هو المنهج القانوني التجريبي، حيث يذهب الكاتب مباشرة إلى الميدان للقيام بالمراقبة وجمع البيانات اللازمة. تتم تقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة من خلال المراقبة والمقابلات والدراسات العلمية والتوثيق.

المشكلات التي واجهت برنامج تولونغاغونغ للحياة (1: نتائج هذا البحث كما يلي في التعامل مع مشاكل المناطق العشوائية في مقاطعة تولونغاغونغ (PROTAL) الكريمة تشمل: نقص المشاركة الفعالة من الحكومات القروية، وغياب تخصيص الميزانية لتكليف مشغلي القرية، وتزامن برنامج تولونغاغونغ للحياة الكريمة مع برامج من مؤسسات أخرى، وعدم وجود مرشدين ميدانيين كشركاء ودافعين في تنفيذ الأنشطة، ووجود أخطاء متكررة في الجهود التي بذلتها حكومة مقاطعة تولونغاغونغ في التعامل (2. PROTAL تطبيق برنامج مع مشاكل برنامج تولونغاغونغ للحياة الكريمة في التعامل مع مشاكل المناطق العشوائية في مقاطعة تولونغاغونغ تشمل: التعاون مع مختلف الأطراف، وتخطيط مراجعة السياسات المتعلقة بتكليف مشغلي القرية، والحفاظ على الشفافية والمساءلة في تنفيذ البرنامج، وتوظيف لا يزال في عملية التوظيف، وصيانة تطبيق مرشدين ميدانيين.